

Gültig bis 02. April 2022

Valid until 2nd April, 2022

Unser Hygienekonzept

Damit Sie Ihren Aufenthalt so bequem wie möglich verbringen können, haben wir ein Hygienekonzept entwickelt, welches die Vorgaben der Landesregierung abdeckt, jedoch Ihren Aufenthalt nicht mehr als unbedingt nötig beeinflusst. Hier erhalten Sie einen Überblick über die Einschränkungen in unserem Hause im Zuge der Corona-Krise.

- 🕒 Das Tragen von Mund- und Nasenmaske (FFP2 oder OP-Maske) in allen öffentlichen Bereichen ist Pflicht. Am Restauranttisch darf die Maske abgenommen werden.
- 🕒 Geänderte Wegeführung im Haus (Einbahnstraßen) bleibt als Empfehlung bestehen.
- 🕒 Wellnessbereich, Sauna, Fitnessraum sind **geöffnet**. Massagen sind ebenso möglich. Termine erhalten Sie an der Rezeption.
- 🕒 Die Zimmer werden täglich gereinigt. Ein freiwilliger Verzicht ist möglich.
- 🕒 Die Hotelbar ist mind. **0:00 Uhr** geöffnet.

Our Hygiene Concept

To make your stay with us as comfortable as possible, we have developed a hygiene concept which covers the requirements of the state government but does not affect your stay any more than is absolutely necessary. Here is an overview of the restrictions in our building in the wake of the corona virus crisis:

- 🕒 Wearing a face mask (FFP2 or OP mask) is mandatory. After reaching the restaurant table, the mask may be removed.
- 🕒 Modified traffic patterns in the building (one-way movement) as our recommendation.
- 🕒 The wellness area, sauna, and fitness room are **open**. Massages are possible. Ask at the Reception.
- 🕒 Rooms are cleaned daily. You may choose to forgo this.
- 🕒 The hotel bar is open until **12:00 AM**.

Es ist kein Nachweis von
Impf-, Test- oder Genesenen-Status mehr notwendig.

We don't need a proof of vaccination, negative testresult or
recovery to welcome you.